



1 de diciembre de 2022

A toda la comunidad universitaria

Dr. Omell Pagán Parés
Decano Auxiliar

SE EXTIENDE EL PERIODO DE SELECCION DE CURSOS

En el día hoy hubo un intento de ataque cibernético en el sistema rumad, y para proteger el mismo se tuvo que detener el proceso de matrícula por varias horas. Además, el sistema de matrícula ha estado inestable durante el día de hoy. Por estas razones, los turnos de hoy jueves, 1 de diciembre de 2022, serán atendidos durante lo que resta de día y mañana viernes. Los turnos asignados originalmente para mañana viernes, 2 de diciembre, se moverán para el próximo lunes, 5 de diciembre de 2022, en el mismo horario.

